

Ehrenamtlichen-Treff in Bönningheim

Das Nützliche mit dem Angenehmen verbunden haben die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von den Betreuten Wohnungen des „Amalienhofes“ Brackenheim verbunden und sich am 19. Juli im Bönningheimer Biergarten getroffen.



Bei idealem Wetter hat man unter freiem Himmel Ideen zu Veranstaltungen gesammelt, sich über bevorstehende Termine unterhalten und erste organisatorische Fragen dazu besprochen.

Dass nicht nur „Zeit zum Schaffen“ war, sondern auch die Gemeinschaft der Ehrenamtlichen bei dieser Gesprächsrunde gepflegt worden ist, bringt unser Bild zum Ausdruck.